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«C’è la prova, il virus è più debole»
Svolta a Brescia. Il presidente dei virologi: la potenza si è ridotta e abbiamo isolato una variante ’buona’ del Covid
E dalle autopsie arriva la chiave per la cura. Governo diviso sui volontari anti movida. Pasticcio bonus, va anche ai navigator

Intervista alla cartomante del regista

I miei tarocchi per Fellini
L’amarcord dell’occulto
Maioli a pagina 24

Davide Nitrosi

M entre siamo ancora al-
le prese con il Co-
vid-19 dovremmo co-

minciare a chiederci che cosa
abbiamo imparato da questa
esperienza. Non solo dal punto
di vista medico - che compete
alla comunità scientifica - ma
sul piano politico e sociale.
Qual è la lezione appresa nella
gestione di un’emergenza sani-
taria? Potremo gestire allo stes-
so modo una nuova pandemia?
Il Coronavirus ci ha investiti co-
me uno tsunami e all’inizio l’uni-
ca risposta è stata alzare barri-
cate per contenere le perdite,
ritirandoci in fortezze sicure. E
quindi il lockdown, il distanzia-
mento sociale, il restate-in-ca-
sa. Ma col senno di poi possia-
mo chiederci se questa sia l’uni-
ca risposta possibile.

Dal lockdown alle mutazioni

Gli scienziati
e troppi dogmi
a senso unico

Continua a pagina 2

Servizi
da p. 2 a p. 11

Voli spettacolari fino al 2 giugno

Frecce tricolori in tour
sull’Italia che riparte
Servizio a pagina 13

Capobianco a pagina 16

L’appello del sindaco di Firenze Nardella

Studenti ’invisibili’
«Riapriamo l’ultimo
giorno di scuola»
Giorgetti e commento di Pini a pagina 8

Liguria e Toscana

Anticorpi
sviluppati
da dicembre
Pucci e Ulivelli a pagina 4

DALLE CITTA’

Mito intramontabile
conosciuto

in tutto il mondo

I CINESI COPIANO LA VESPA, MA L’EUROPA FA SCUDO PER TUTELARE
L’ECCELLENZA NATA A PONTEDERA. IL TAROCCO FUORI DAI CONFINI UE

Piana

Raid dei ladri
nelle abitazioni
Un altro arresto
Servizio in Cronaca

Valdinievole

Maxi evasione
Quattro denunce
Società sequestrate
Servizio in Cronaca

Pistoia

Gite scolastiche
Caos rimborsi
Le agenzie: «Noi
siamo a terra»
Gori in Cronaca
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Maxi evasione: denunce e sequestri
Montecatini: sottratta all’erario Iva per oltre 3 milioni di euro. Coinvolti quattro imprenditori della telefonia A pagina 16

RIAPERTURE CON LIMITAZIONI ANCHE PER LE PISCINE

IN PALESTRAIN PALESTRA
SUDATI E SICURISUDATI E SICURI
Baronti a pagina 2Baronti a pagina 2

Piana, razzie nelle case

I carabinieri
calano il tris
Ladro in manette
Fermato un albanese, sarebbe il complice
dei due ‘topi d’appartamento’ già catturati

A pagina 10

Montecatini

«La nostra
sarà una movida
senza limiti»
Il sindaco non pone orari ai locali che
riaprono i battenti e invita a frequentarli

Bernardini a pagina 15

Montagna

Marmo rassicura:
il ponte sull’Ombrone
riapre il 3 giugno
Valentini a pagina 11

Il caso delle ‘Iene’

Il vescovo:
«Don Palazzi
a riposo»
A pagina 8

PESCIA

L’ ospedale
è ’Covid free’
Garantito anche
il punto nascita
A pagina 17

Difficoltà post emergenza

Rimborsi
gite scolastiche
Un rompicapo
per le agenzie
Gori a pagina 3
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MONTECATINI TERME

La movida in città riprende sen-
za alcun limite orario rispetto a
quanto era in vigore prima del
Covid. Locali e pubblici esercizi
già nel corso di questa fase due
possono lavorare rispettando i
distanziamenti previsti dalla leg-
ge. A dare la notizia è il sindaco
Luca Baroncini. «Adesso che tut-
to sta ripartendo in modo gra-
duale – dichiara – vorrei che i
montecatinesi facessero mente
locale sui comportamenti da te-
nere in un luogo pubblico,
all’aperto, quando accedono
nelle attività commerciali o ne-
gli uffici pubblici e privati. Sia-
mo una città turistica, una città
ospitale e anche per questo
dobbiamo dare l’esempio in tut-
ta la Toscana. Siamo anche una
città con tanti locali, bar, risto-
ranti, birrerie che rappresenta-
no una vera eccellenza e nasco-
no prima di tutto per essere luo-

ghi di ritrovo, oltre che di consu-
mazione. Aiutiamo i gestori
che, con tanta professionalità e
impegno, hanno creato attività
che ci consentono di socializza-
re e di goderci la vita e hanno
stretto i denti due mesi e mezzo
senza poter lavorare. Aiutiamoli
tornandoli a frequentare, rispet-
tando le regole e mostrandoci

maturi».
«Ho deciso – continua Baronci-
ni – di non imporre alcuna restri-
zione negli orari di apertura o di
asporto». Baroncini sottolinea
come i montecatinesi siano
«quelli degli stabilimenti termali
mozzafiato, quelli della pineta
più bella del circondario, quelli
delle Panteraie, quelli che han-

no prestato Sirio Maccioni agli
americani, quelli della scuola al-
berghiera, quelli che hanno inse-
gnato, qualità, professionalità,
accoglienza e stile».
Le forze dell’ordine intanto pro-
seguono l’attività di controllo re-
lativa alla sicurezza e all’ordine
pubblico nei locali, anche
nell’avvio di questa fase di ria-
pertura. Il questore Giovanni
Battista Scali la scorsa settima-
na ha disposto la chiusura per
15 giorni del Caveau Restaurant
di viale IV Novembre, in base
all’articolo 100 del Tulps, che
prevede azioni del genere nei
confronti di attività dove siano
avvenuti tumulti o disordini o
siano ritrovo di persone già no-
te alle forze dell’ordine. Di re-
cente, il prefetto Franco Gabriel-
li, capo della polizia di Stato e di-
rettore del dipartimento di pub-
blica sicurezza, ha inviato una
circolare a tutti i questori italia-
ni in merito alla fase 2. Da lui è
arrivato un forte invito a preveni-
re e contrastare «ogni tentativo
di ripresa dell’operatività delle
organizzazioni criminali, assicu-
rando al contempo il divieto di
assembramento e aggregazio-
ne di persone, oltre all’osservan-
za del distanziamento sociale».

Daniele Bernardini

I locali della movida notturna si preparano a riaprire anche a Montecatini

VOLONTARI A TITOLO GRATUITO

Il governo punta a
reperirne 60mila da
impiegare anche per
controllare le distanze

Pescia

Il sindaco Giurlani favorevole agli assistenti civici
«Non per delazione, ma per dare più sicurezza»

«In città tante persone
responsabili, ma anche
qualcuno che non ha capito
i rischi ancora presenti»

TETTUCCIO

«Offrire spettacoli
a prezzi calmierati»

«Siamo convinti che gli
spettacoli teatrali
possano essere molto
utili alle persone per
recuperare quei momenti
di svago che l’avvento
del Covid-19 ha ridotto».
Lo dichiara Luciana
Bartolini, consigliere
regionale della Lega.
«Con la bella stagione –
aggiunge – sarebbe
quindi interessante
favorire in determinati
luoghi, ad esempio alle
Terme Tettucci, oltre che
esibizioni musicali, anche
specifiche
rappresentazioni che
possano coinvolgere il
pubblico, fermo restando
le idonee misure di
sicurezza. Per rendere
fruibili queste
opportunità al maggior
numero di persone
bisognerebbe magari
calmierare i prezzi
affinché non sia riservata
solo a pochi».

Baroncini: «Movida senza limitazioni»
Il sindaco opta per un completo via libera e invita i montecatinesi «a frequentare di nuovo i locali che sono la nostra eccellenza»

SENSO DI RESPONSABILITÀ

«Dobbiamo dare
esempio alla Toscana
rispettando le regole
anti-contagio»

Il sindaco Oreste Giurlani ap-
prova l’idea degli assistenti civi-
ci. Nessuna delazione – dice –
ma c’è bisogno del rispetto del-
le regole anticontagio». Dopo il
moltiplicarsi di segnalazioni di
movide più o meno rispettose
delle norme anticontagio, da
parte del governo arriva l’idea
della creazione di 60mila assi-
stenti civici, volontari che avran-
no, fra gli altri, il compito di dis-
suadere le persone che stanno

compiendo pericolosi assem-
bramenti.
La nuova figura trova l’approva-
zione di Giurlani, che «a sua vol-
ta – riporta il Comune – aveva
evidenziato questo problema
anche nel territorio di sua com-
petenza, in particolare sul par-
co fluviale e di fronte ad alcuni
esercizi pubblici del centro».
«Quello che stiamo vedendo
praticamente ovunque – dice

ancora Giurlani – testimonia il
fatto che ci sono tantissimi italia-
ni responsabili, ma anche qual-
cuno che forse non capisce o
non vuol capire i termini del pro-
blema. Anche a Pescia ci sono
stati episodi che ci hanno lascia-
ti interdetti. Ben vengano dun-
que questi assistenti civici, che
potranno aiutare le forze dell’or-
dine e quanti si stanno ora prodi-
gando affinché non si buttino
via due mesi di sacrifici per la
stupidità di pochi».
Gli assistenti civici sono volon-
tari a titolo gratuito con funzio-
ne di supporto ai Comuni, che
non potranno essere impiegati
per più di 16 ore settimanali, al
massimo in tre turni».

Le attività di viale IV Novembre, durante una riunione con il
sindaco Luca Baroncini, hanno garantito che il distanziamento
sociale sarà assicurato attraverso l’impiego di apposito
personale. Nel corso dell’incontro, tenuto in Comune, i titolari
dei pubblici esercizi della strada hanno spiegato al
responsabile dell’amministrazione di non aver voluto aprire a
partire da lunedì 18 maggio, come consentiva la legge, per
comprendere meglio la normativa e applicarla senza
commettere errori, a garanzia della sicurezza dei clienti e dei
dipendenti.
Negli anni passati, l’attività dei locali di viale IV Novembre è
stata spesso oggetto di polemica da parte di alcuni alberghi
della zona, che lamentavano disturbo per i clienti a causa dei
rumori. Il problema, per il momento, non dovrebbe porsi
prima del 3 giugno, quando, con il possibile riavvio delle
strutture ricettive, diversi alberghi potrebbero tornare a
ospitare turisti.

LOCALI DI VIALE IV NOVEMBRE

Personale verificherà il rispetto delle norme
In passato forti contrasti con gli alberghi
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Terme in crisi: la giunta regionale rinvia la messa in liquidazione al 31 dicembre
La società avrà tempo fino
a novembre per rinegoziare
il debito con le banche

MONTECATINI TERME

La giunta regionale rinvia il ter-
mine per la messa in liquidazio-
ne delle Terme dal 31 maggio al
31 dicembre. L’azienda inoltre
avrà tempo fino al 30 novembre
per raggiungere un accordo
con i creditori. Federica Fratoni,
assessore regionale al termali-

smo, spiega che la giunta di Enri-
co Rossi (foto) ha dato il via libe-
ra «alla proposta di modifica al
piano di razionalizzazione delle
società partecipate, comprensi-
vo della proroga dei termini del-
la messa in liquidazione delle
Terme. Questo passaggio con-
sentirà alla società di prosegui-
re nell’attuazione del piano di ri-
sanamento e rilancio e lavorare
con la giusta tempistica per con-
seguire una sostanziale ristruttu-
razione del debito. Abbiamo ap-
provato anche i bilanci relativi
al 2018 e 2019 [ma l’assessore

non indica a quanto ammontino
le perdire d’esercizio relative,
ndr]. Ci presentiamo al tavolo
con le banche avendo fatto i
compiti in totale trasparenza, di-
mostrando pieno senso di re-
sponsabilità e volontà concreta
di rilancio, a maggior ragione in
questo momento difficilissimo
per il nostro tessuto economi-
co. Confidiamo di trovare nei
nostri interlocutori la giusta di-
sponibilità per intraprendere un
percorso virtuoso definitivo».
Ieri il consiglio comunale di
Montecatini ha discusso del pro-

getto relativo alla fornitura di ac-
qua termale alle Panteraie. Sul
tema ha presentato una mozio-
ne il consigliere di minoranza
Edoardo Fanucci (Italia Viva),
mentre il capogruppo del Pd En-
nio Rucco ha avanzato un’inter-
rogazione. Tra le possibili solu-
zioni per giungere a un accordo
con il pool di banche creditrici
delle Terme, guidato da Bnl, c’è
anche l’ipotesi di convertire il
credito vantato dagli istituti in
azioni della società.

Da.B.

MONTECATINI TERME

Quattro imprenditori della Val-
dinievole sono stati denunciati
dai militari della Compagnia del-
la guardia di finanza montecati-
nese con l’accusa di una maxi-
evasione fiscale per oltre tre mi-
lioni di euro. Il reato, che ha por-
tato al sequestro di due società,
è stato commesso nel settore
dell’importazione e del commer-
cio di prodotti di telefonia.
I finanzieri della Compagnia di
Montecatini per circa un anno
hanno svolto accertamenti in
merito a quattro imprenditori
valdinievolini. Le indagini, vista
la delicatezza e la complessità
della materia, sono state porta-
te avanti in modo assai accura-
to al fine di giungere a conclu-
sioni suffragate da prove con-
crete in merito alle persone
coinvolte nel caso. I soggetti in
questione erano già stati coin-

volti in vicende riguardanti reati
finanziari, come la bancarotta
fraudolenta e l’evasione dell’Iva
relativa ai prodotti di telefonia
che trattavano.
Gli indagati, titolari di una nota
catena di vendita di materiale
elettronico, hanno utilizzato
una società di comodo, costitui-
ta per rapportarsi con la società
sana e il venditore finale. Grazie
a questo stratagemma, un in-
gente quantitativo di smartpho-
ne, sottraendosi in modo siste-
matico al pagamento dell’Iva.
Una volta esaurita la credibilità

economica vantata nei confron-
ti dei propri fornitori, la società
sana veniva depauperata di tutti
i beni per non ottemperare agli
obblighi economici assunti.
L’evasione fiscale, nel comples-
so, è stata quantificata in oltre
tre milioni di euro. Al termine
delle indagini, coordinate dalla
procura della Repubblica di Pi-
stoia, il tribunale ha emesso un
provvedimento di sequestro del-
le proprietà mobiliari e immobi-
liari, tra cui le quote delle due
società coinvolte nella truffa,
eseguito dai finanzieri e finaliz-
zato a garantire le richieste era-
riali dello Stato. L’operazione
delle Fiamme gialle si inserisce
nell’attività istituzionale del cor-
po, ancora più impegnato a fa-
vore della collettività in questo
momento di sofferenza econo-
mica e sociale, a tutela degli im-
prenditori onesti, impegnati a la-
vorare in modo corretto e a far
fronte in modo onesto ai loro ob-
blighi.

Da.B.

MONTECATINI TERME

La giunta delibera la rinegozia-
zione dei mutui con Cassa Depo-
siti e Prestiti. «L’operazione – fa
sapere il Comune – riguarda 90
posizioni di mutuo per 75 delle

quali la scadenza dell’attuale
piano di ammortamento è il
2034 con tasso dal 4,33 al
5,87% e per le restanti 15 con
scadenza dal 2026 al giugno
2034 con tasso dal 3,75 al
4,663% per un debito residuo ri-
negoziato al 1 gennaio 2020 di
6,966 milioni. Con la rinegozia-
zione tutte le posizioni avranno
scadenza nel 2043 e un tasso
dal 3,912 al 4,907%. Il risparmio
in termini di rata sull’esercizio
2020 sarà di 380mila euro e su-
gli esercizi 2021-2025 di 253mi-
la. I risparmi in quota capitale
potranno fino al 2023 compre-
so essere utilizzati senza vincoli
di destinazione; dal 2024 an-
dranno invece destinati a inve-
stimenti o riduzioni del debito».

Linee guida
per musei
e biblioteche

Specifiche norme
regionali varate ieri anche
per le guide turistiche

Il blitz delle Fiammegialle

Indagini eseguite della guardia di
finanza della Compagnia di
Montecatini

Maxi evasione fiscale: quattro denunciati
Operazione della guardia di finanza porta al sequestro di beni mobili e immobili. L’accusa è di aver sottratto Iva per oltre 3 milioni di euro

INDAGINI LUNGHE UN ANNO

Società di comodo
per coprire il mancato
pagamento di imposte
sugli smartphone

Grossi risparmi
con i mutui
ricontrattati

La giunta dà il via libera
all’operazione con Cassa
Depositi e Prestiti

VALDINIEVOLE

Arrivano le linee guida per ria-
prire lunapark e spettacoli viag-
gianti e musei. E ancora disposi-
zioni che riguardano accompa-
gnatori e guide turistiche, biblio-
teche e archivi. Via libera dal 3

giugno alla possibilità di entrare
in Toscana per raggiungere le
seconde case.
Le misure sono contenute nella
nuova ordinanza che il presiden-
te Enrico Rossi ha firmato ieri.
Per le terme invece si lavora per
definire linea-guida sicure che
possano anticipare la riapertura
oggi prevista dalle disposizioni
nazionali non prima del 15 giu-
gno.
Nei lunapark distanza di un me-
tro (meglio 1.80) nei viali, in co-
da, sulle attrazioni. Obbligo di
mascherina, pannelli alla cassa,
gel o guanti monouso. Chi ac-
compagna bimbi piccoli è esen-
tato dalle distanze. Per i musei
consigliati orari più ampi e ac-
cessi su prenotazione.
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PROSSIMO CANTIERE

La rotonda servirà
a risolvere i problemi
di traffico fra le vie
Matteotti e Lucchese

VALDINIEVOLE

«Con la fase 2 dell’emergenza
Covid 19, l’Ospedale Ss. Cosma
e Damiano si conferma punto di
riferimento per integrare e sup-
portare le attività degli altri pre-
sidi aziendali». Lo scrive l’Asl To-
scana Centro. «Il suo assetto –
aggiunge – è stato organizzato
per gestire in sicurezza l’acces-
so dei casi sospetti e per trasferi-
re i pazienti positivi negli altri
ospedali del territorio. Il pronto
soccorso mantiene l’assetto
protetto, con il pre-triage e per-
corsi separati tra pazienti so-
spetti Covid e non, e un’area de-
dicata all’attesa di risposta dei
tamponi. Si è registrato un au-
mento di accessi, con una me-
dia giornaliera di 70-75, ancora
lontana dai valori pre Covid. La
collaborazione con il San Jaco-
po di Pistoia e il Piot di San Mar-
cello ha permesso di gestire al
meglio la fase epidemica, garan-
tendo l’assistenza sanitaria a tut-
to il territorio».
«Prosegue l’attività chirurgica –
scrive ancora l’Asl – sia pro-

grammata sia in urgenza; la dire-
zione dell’Ausl Toscana Centro,
in accordo con Conferenza dei
sindaci e Società della Salute,
sta monitorando l’evoluzione
epidemiologica del virus per va-
lutare la progressiva ripresa di
tutti i servizi, compresa la gra-
duale ripresa delle attività ambu-
latoriali, oltre a garantire la per-
manenza del punto nascita
dell’ospedale pesciatino, grazie
all’integrazione del personale
con medici specializzandi in gi-
necologia, come previsto dalle
normative nazionali e regionali
in questa fase di emergenza, in
collaborazione in rete con pro-
fessionisti di altri presidi ospe-
dalieri».
«Il presidio di Pescia – afferma
la direttrice Sara Melani – è sta-
to un importante punto di riferi-

mento a supporto sicuramente
della rete ospedaliera pistoiese,
ma anche dell’intera rete ospe-
daliera aziendale grazie alla si-
nergia anche con la rete 118 nel-
la modalità di accesso e destina-
zione dei pazienti dal territorio
ai presidi ospedalieri. Come fil-
tro in entrata, già dall’accesso
ai pronto soccorso, ma anche
per la gestione al suo interno di
interventi chirurgici program-
mati. È proseguita infatti l’attivi-
tà chirurgica di urgenza e pro-
grammata in classe A, di Onco-
logia e Traumatologia, oltre ad
aver eseguito interventi di Seno-
logia e Urologia a supporto di
presidi ospedalieri dell’area pi-
stoiese e fiorentina. Il consolida-
mento del punto nascita per-
mette di garantire la continuità
di un servizio fondamentale per
la Valdinievole».
Riprese le attività del Day servi-
ce multidisciplinare, in ripresa il
percorso riabilitativo ambulato-
riale dedicato ai pazienti con pa-
tologia respiratoria cronica po-
st Covid e l’attività riabilitativa
cardiologica ambulatoriale.

E.C.

UZZANO

Poste Italiane ha ceduto gratui-
tamente al Comune di Uzzano
due porzioni di area indispensa-
bili ai fini della realizzazione del-
la rotatoria su via Matteotti all’in-
crocio con la via Provinciale Luc-
chese. L’accordo è stato firma-
to ieri alla presenza del sindaco
Riccardo Franchi e di alcuni rap-
presentanti aziendali.
«L’intervento di Uzzano – so-
stiene Poste Italiane – è parte
del programma dei nuovi impe-
gni per i Comuni con meno di
cinquemila abitanti ricordato
dall’amministratore delegato,
Matteo Del Fante in occasione
della seconda edizione “Sindaci
d’Italia” del 28 ottobre scorso a

Roma ed è coerente – continua
a sostenere – con la presenza
capillare di Poste Italiane sul ter-
ritorio e con l’attenzione che
l’azienda riserva alle comunità
locali e alle aree meno densa-
mente popolate».
Va però ricordato che anche fi-
no a pochi giorni fa in Valdinie-
vole si erano registrate proteste
dei Comuni per la chiusura di di-
versi uffici postali, poi progressi-
vamente riaperti. Negli anni poi
sono stati numerosi i piccoli uffi-
ci postali definitivamente chiusi

anche da queste parti.
«Il sindaco Franchi – scrive an-
cora Poste Italiane – ha espres-
so la sua soddisfazione per que-
sta iniziativa che segna una nuo-
va tappa nel dialogo e nel con-
fronto e avvicina ancora di più
Poste Italiane al territorio. L’ini-
ziativa è coerente con i principi
Esg sull’ambiente, il sociale e il
governo di impresa, rispettati
dalle aziende socialmente re-
sponsabili, che contribuiscono
allo sviluppo sostenibile».

Mai

I giorni del coronavirus

L’ospedale di Pescia adesso è ’Covid free’
Rimane attivo il pre-triage in pronto soccorso per il trattamento di eventuali casi sospetti. Viene garantito anche il punto nascita

Sara Melani, direttrice dell’ospedale Ss. Cosma e Damiano di Pescia

ASL TOSCANA CENTRO

«Strategico nella sua
funzione di
integrazione con la
rete ospedaliera»

Terreni di Poste Italiane al Comune
per realizzare una nuova rotatoria
La cessione gratuita delle
aree è stata firmata dal
sindaco Riccardo Franchi e
dai rappresentanti dell’azienda

Riccardo Franchi e la rappresentante di Poste Italiane alla firma del contratto

Per pubblicare gli annunci economici 
su

Il Resto del Carlino, La Nazione, 
Il Giorno

rivolgersi a:

SpeeD
Per conoscere l’agenzia SPEED più vicina:

UFFICI E SPORTELLO:
FIRENZE: - Tel. 055/2499261

V.le Giovine Italia, 17
Orario: 9.00/13.00 

Le date di pubblicazione sono da considerarsi indica-
tive e non di rigore. Il numero minimo di parole è pari 
a 20. Tutte le tariffe sono disponibili presso gli spor-
telli. Tutta la piccola pubblicità andrà pagata anticipa-
tamente al momento dell’ordine. L’informativa sulla 
privacy è visibile in internet all’indirizzo http://annuci.
quotidiano.net (anche gli annunci sono pubblicati allo 
stesso indirizzo). Gli annunci di ricerca di personale 
devono alla legge n. 903 del 9/12/77.

8 FINANZIAMENTI

Finanziatore per brevetto cercasi
Finanziatore cercasi per brevetto interna-
zionale su lavamano asciugamano aria e 
acqua calda. 366-4787711 Raoul, primo 
pomeriggio

Per brevetto internazionale Cercasi � -
nanziatore per brevetto internazionale su 
procedimento fabbricazione bullone resi-
stente a doppio sforzo in realizzazione 
366-4787711 Raoul, primo pomeriggio

Per brevetto internazionale Finan-
ziatore cercasi per brevetto internazio-
nale su cubo per casa prefabbricata 
tipo Lego da supermarket in realizza-
zione 055-242173 Pier Lorenzo

9 TURISMO E VACANZE

A Lido Adriano (Ra) Occasione. Ri-
viera Romagnola. Af� tto appartamento 
bilocale giugno e luglio (4 posti) oppure 
trilocale giugno, luglio � no al 15 agosto 
(6 posti). Posto auto privato in cortile re-
cintato. Vicinissimo al mare. Solo perio-
do estivo. Tel 3478308568

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 5 
POSTI CON PARCHEGGIO ANI-
MALI OK. Appartamento curato con 
ingresso indipendente a 600 metri 
da Viale Ceccarini al primo ed ultimo 
piano di una villetta con terrazzo e pic-
colo patio esterno con 2 tavolini, sedie 
e poltrone. Tutti i comfort: cucina con 
forno, piano cottura a 4 fuochi, micro-
onde, frigo con congelatore separato, 
macchina del caffé. Trovate anche wi� , 
aria condizionata, phon, Tv color 40 
pollici, ferro ed asse da stiro e mille altri 
comfort. Parcheggio gratuito davanti a 
casa. Animali ammessi Si af� tta minimo 
per una settimana. Chiedete info senza 
impegno 3292230015 LUCA

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 
6 PERSONE, OK ANIMALI CON 
PARCHEGGIO Bellissimo appartamen-
to con ingresso indipendente e giardino 
privato a 600 metri da Viale Ceccarini 
ristrutturato a nuovo ed arredato con 
mobili di grande qualità. Tutti i comfort: 
cucina con forno, piano cottura a 5 fuo-
chi, microonde, frigo americano, mac-
china del caffé. Giardino privato recin-
tato con lettini prendisole, tavoli e sedie 
per mangiare all’aperto e barbecue. 
Trovate anche wi� , aria condizionata, 
porta blindata, phon, Tv color, ferro ed 
asse da stiro e mille altri comfort. Si af-
� tta minimo per una settimana. Chiede-
te info senza impegno!! 3292230015 
LUCA

Continua la promozione
ogni 2 annunci pagati 

2 in omaggio
Valido per tutte le rubriche
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 VALDINIEVOLE

PIEVE A NIEVOLE

Il centro sportivo La Palagina
torna a rianimarsi. In vista della
riapertura degli impianti e della
ripresa degli allenamenti, la
struttura dell’Uc Giovani Via No-
va è stata appositamente sanifi-
cata, con tanto di rilascio di cer-
tificato. A breve darà anche il
benvenuto ai nuovi spogliatoi,
che a quanto pare sono ultima-
ti: mancherebbero solo gli arre-
damenti e gli accessori per po-
ter essere utilizzati. «Stiamo se-
guendo alla lettera – ha detto il
presidente Osvaldo Romani – il
protocollo che ci è stato conse-
gnato. Siamo consapevoli che
la salute dei nostri tesserati, dei
tecnici e delle loro famiglie vie-
ne prima di tutto. Qui abbiamo
la fortuna di avere spazi enormi

e li sfrutteremo». Panche, scaffa-
li e docce della Palagina però sa-
ranno momentaneamente off-li-
mits, essendo zone potenzial-
mente pericolose per il Co-
vid-19.
«La prudenza – aggiunge Roma-
ni – non è mai troppa. L’eventua-
le disagio creato da questa si-
tuazione è tutto sommato accet-
tabile, vista la bella stagione ed
essendo i ragazzi residenti in zo-
na. Bisogna cercare di ripartire

e di tornare per quanto possibi-
le a una certa normalità. Non sa-
rà per niente facile, ma dobbia-
mo assolutamente rimboccarci
le maniche, sia per noi stessi
che soprattutto per le nuove ge-
nerazioni». Ufficializzata la con-
ferma di Ennio Pollastrini come
direttore generale.

Simone Lo Iacono

PONTE BUGGIANESE

«In via Fattoria – scrive Riccar-
do Buonamici del Centrodestra
– da anni, secondo la gente del
posto, c’è una forte puzza prove-
niente dal depuratore. Sono sta-
to contattato dai residenti che

lamentano questa situazione,
tanto più insopportabile in quan-
to per mesi c’è stato il divieto di
allontanarsi da casa. Quindi la
puzza se la sono sempre dovuta
gustare per l’intera durata, spes-
so e volentieri in ore serali. Pos-
so affermare che tali doglianze
non hanno nulla di esagerato.
Mi sono recato sul posto alme-
no tre volte nell’ultima settima-
na e dopo aver verificato, ho
provveduto a segnalare la situa-
zione di forte disagio ad Arpat,

Asl e Comune indicando data,
ora, luogo e precisando che la
gente del posto era disponibile
a essere contattata per i riscon-
tri del caso. A oggi nessuna ri-
sposta. Non che la cosa stupi-
sca in quanto sono anni che chi
di dovere trascura tali situazioni
con la promessa che il depurato-
re dovrà essere dismesso. Ricor-
diamo che due anni fa proprio
in municipio a Ponte Buggiane-
se (c’erano le elezioni a breve)
fu annunciato da Regione, Auto-

rità Idrica Toscana e Acque Spa,
alla presenza dei sindaci della
Valdinievole, la partenza nel
2019 dei lavori del Tubone, la
cui conclusione fu prevista nel
2021. A oggi pare che tutto sia
sempre fermo e dei 200 milioni
promessi non si sa quanti ne sia-
no stati stanziati. Perchè un al-
tro punto fermo della vita è il
mancato rispetto delle promes-
se fatte sotto elezioni. Vedrete
fra poco in occasione delle re-
gionali...».

CHIESINA UZZANESE

Acque Spa comunica che que-
sta settimana verrà effettuata
l’ultima parte del ciclo di flus-
saggi programmato sulla rete
idrica del comune di Chiesina
Uzzanese, allo scopo di preveni-
re fenomeni di torbidità nell’ac-
qua erogata. Nelle diverse zone
che giorno per giorno saranno
interessate dai lavori si verifi-
cheranno cali di pressione e
possibili brevi interruzioni idri-
che, accompagnate da tempo-
ranei fenomeni di torbidità
dell’acqua.
Quest’oggi gli interventi saran-
no eseguiti dalle 8 alle 18 nelle
vie Cerro Vecchio, della Ralla e I
Maggio. Domani 27 maggio dal-
le 8 alle 13 nelle vie del Pino, del-
la Capanna, delle Regioni e Li-
vornese Di Sotto. Acque infor-
ma che per ogni ulteriore chiari-
mento o aggiornamento è possi-
bile contattare il numero verde
800 983 389.

VALDINIEVOLE

Tra i settori più colpiti dalla pan-
demia spicca il florovivaismo e
il settore ornamentale ha dovu-
to fronteggiare una crisi senza
precedenti. «Il comparto – di-
chiara il sottosegretario alle Poli-
tiche Agricole, Giuseppe L’Ab-
bate che ha risposto a un’inter-
rogazione in Senato – si è visto
costretto a mandare al macero
la gran parte della produzione,
anche a fronte del crollo vertica-
le di cerimonie e ricorrenze. Il
florovivaismo è tra le filiere più
colpite e a cui andranno i mag-
giori sostegni. Tenuto conto del-
le difficoltà di attivare finanzia-
menti specifici a livello euro-
peo, il Governo ha previsto un
contributo a fondo perduto che
copre chi ha avuto un calo degli
introiti di almeno un terzo. La
percentuale del ristoro prevede
tre scaglioni: il 20% per fatturati
fino a 400mila euro nel 2019; il
15% fino a 1 milione, 10% fino a 5
milioni di euro. E abbiamo istitui-
to un fondo per le filiere agrico-
le in difficoltà con dotazione di
500 milioni per il 2020. Ismea
ha messo in campo misure co-
me la sospensione delle rate dei
mutui, l’estensione dell’operati-
vità delle garanzie e l’erogazio-
ne di mutui a tasso zero di 5 an-
ni fino a 30mila euro e garantiti
al 100% sino a 25mila euro».

La Palagina pronta per ripartire
L’impianto si prepara ad accogliere gli sportivi. «Ci rimbocchiamo le maniche per le nuove generazioni»

La disinfezione degli ambienti interni

SANIFICAZIONE

Completati i nuovi
spogliatoi, in attesa
solo degli arredi.
Ambienti già puliti
e anche certificati

LAMPORECCHIO

Info-sportello
per le aziende

Il Comune informa le
aziende e le Partite Iva
(anche se hanno già
aperto, possono
comunque avere ulteriori
dubbi sui protocolli in
essere) che possono
rivolgersi allo Sportello
telefonico gratuito dove
professionisti
specializzati in materia
saranno disponibili per
rispondere a domande
relative alle misure da
adottare per il
contenimento del Covid
19. Lo sportello è attivo
dal lunedì al venerdì,
dalle 10 alle 12 e dalle
14.30 alle 15:30. Telefono
392 5652562 (anche per
messaggi Whatsapp),
email segreteria@
main-tech.it.

«Puzza terribile in via Fattoria, ma nessuno ascolta i residenti»
Riccardo Buonamici torna
a denunciare i disagi:
«Situazione trascurata»

VALDINIEVOLE

«Dopo varie riflessioni e valuta-
zioni della situazione – scrive Pa-
trizio Zipoli (nella foto) presi-
dente dell’Associazione Volpo-
ca – abbiamo deciso di blocca-
re tutte le nostre iniziative turi-
stico-ambientali fino al febbraio
2021 (forse). Ci scusiamo con le
tante agenzie con cui collaboria-
mo da anni, con le 600 persone
che da febbraio a Pasqua aveva-
no prenotato la visita al Padule
di Fucecchio tramite la nostra

organizzazione. Purtroppo sono
scelte dolorose, ma la natura va
vissuta con la massima tranquil-
lità. Rimarrà aperto il nostro pun-
to informazioni per visitatori au-
tonomi, ai quali su richiesta ver-
ranno fornite gratuitamente car-
tine dettagliate del comprenso-
rio e per i bambini un Birdwat-
ching-book su cui potranno scri-
vere quante e che specie di ani-
mali o piante osserveranno. Per
chi sprovvisto, il nostro punto in-
formazioni fornirà sempre gra-
tis mascherina e guanti. Info
www.associazionevolpoca.it.

Padule, stop alle visite guidate
Ma Volpoca assisterà i frequentatori che verranno in autonomia

Acque Spa: flussaggi
della rete idrica
oggi e domani

Aiuti del governo
alla floricoltura
in pesante crisi
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PESCIA

Nuovi progetti di Dea Pelletterie: «Faremo un’accademia per artigiani»
Nell’emergenza Covid l’azienda ha avviato la produzione di mascherine. «Le personalizziamo col marchio Leopolda Firenze»

Riapre il poligono di tiro
per guardie giurate e sport
Primo importante passo per la ripresa della normale attività anche
a vantaggio dell’importante società agonistica. Ma gare ancora ferme

PESCIA

La tanto attesa notizia finalmen-
te è arrivata, portando alle stelle
l’entusiasmo dei tiratori pesciati-
ni. Il commissario dell’Unione
italiana tiro a segno (Uits) colon-
nello Igino Rugiero, in linea con
le attuali disposizioni stabilite in
stretta collaborazione con il pre-
sidente del Coni Giovanni Mala-
gò, ha infatti confermato che la
sezione Tsn di Pescia, visti i pro-
tocolli adottati, potrà riprende-
re regolarmente tutte le attività
sportive (per adesso soltanto gli
allenamenti e non ancora le
competizioni) da domani 27
maggio. Anche il settore istitu-
zionale potrà rimettersi in moto
con le relative prove di tiro a fa-
vore delle polizie municipali e in
particolare delle guardie giura-
te.
Per le attività istituzionali fina-
lizzate al rilascio del diploma di

idoneità al maneggio delle armi
in favore dei privati, si dovranno
invece attendere ancora nuove
disposizioni dalle autorità nazio-
nali e regionali.
«Ci voleva proprio – commenta
il presidente del Tsn Pescia, An-
tonio Frateschi – perché dopo
le tante false partenze che han-
no portato un po’ di sconforto
fra tutti i soci, consiglio diretti-
vo compreso, possiamo dire
con certezza che questa è la vol-
ta buona».
Certamente i tre mesi di inattivi-
tà quasi totale – con la sola
esclusione dei tiratori di interes-

se sportivo nazionale che han-
no fatto storia a sé – obblighe-
ranno gli atleti a un lavoro più
impegnativo se vorranno ritor-
nare ai livelli di quando hanno
abbandonato l’attività. «Se ci
mettono la passione e sapranno
ascoltare i consigli dei bravi alle-
natori pesciatini – continua Fra-
teschi – sicuramente quando ar-
riveranno alle prossime gare,
condizioni igienico-sanitarie
permettendo, torneranno a es-
sere gli atleti di prima, che tante
medaglie hanno portato alla lo-
cale sezione di Tiro a segno».
Merita ricordare che Pescia è so-
cietà sportiva di valore assoluto
in Toscana (si contende con Luc-
ca la posizione preminente) con
numerosi successi anche a livel-
lo nazionale.
La sezione di Pescia, per orga-
nizzare al meglio il flusso dei ti-
ratori sulle proprie linee di tiro,
avuto il nullaosta anche dal pre-
sidente regionale Maura Geno-

vesi, si è subito attivata, metten-
do on line la turnazione dei tira-
tori da applicare fra mercoledì e
sabato e comunicando attraver-
so tutti gli strumenti social di
cui si avvale per restare in con-
tatto con soci e appassionati.
Stando alle disposizioni del
Dpcm e del Coni, delle ventidue
linee a disposizione soltanto un-
dici potranno essere utilizzate.

Quindi, per il turno A sarà dispo-
sto l’orario dalle 15 alle 16,30,
mentre il turno B sarà dalle
16,45 alle 18.15. I tiratori di inte-
resse sezionale sono trentacin-
que e per questo motivo e per
non escludere nessuno il Tsn Pe-
scia sta valutando l’opportunità
di riservare una ulteriore giorna-
ta.

R.M.

CHIESINA UZZANESE

Uscire dalla pandemia econo-
micamente più forti di prima.
Questo il piano di Dea Pellette-
rie, azienda di Chiesina Uzzane-
se che produce borse per mar-
chi come Gucci, Luis Vuitton e
Bottega Veneta, solo per citar-
ne alcuni.
Con la fine del lockdown la pro-
duzione è tornata ad alti livelli,
non senza qualche novità. «Ol-
tre alla nostra produzione stori-
ca di borse – sottolinea Antonio
Mallozzi, amministratore delega-
to – abbiamo iniziato a produrre
anche mascherine in tessuto
non tessuto. Lo abbiamo fatto
sfruttando la tecnologia e il
know-how che già avevamo in
azienda, portando avanti la pro-
duzione quando il reparto pellet-
teria ha dovuto fermarsi per via
dell’emergenza. In questo mo-
do, tra l’altro, siamo riusciti a
evitare per molti dipendenti la
cassa integrazione».
Adesso che la produzione delle
borse è tornata ai livelli pre-Co-
vid19, la realizzazione delle ma-
scherine non si è fermata. «Si
tratta di un prodotto che serve

e servirà. Le nostre hanno la per-
sonalizzazione del marchio Leo-
polda Firenze che possediamo.
Dopo aver realizzato quelle a mi-
sura standard, adesso ci stiamo
concentrando in un nuovo mo-
dello di mascherina, progettato
e sagomato dal nostro reparto

progettazione. Così il prodotto
è sempre protettivo ma è più co-
modo e gradevole alla vista».
Le borse e la pelletteria riman-
gono, comunque, le attività prin-
cipali. «Prima della pandemia –
rivela Mallozzi – avevamo già ini-
ziato un programma di rilancio
della pelletteria, attraverso una
progressiva “italianizzazione“
del processo produttivo. Cosa
significa? Produrre tutto in pro-
prio, limitando il più possibile
l’utilizzo di componenti esterni
provenienti da manodopera
straniera». Il processo è stato

frenato in parte dalla mancanza
di figure professionali specializ-
zato in alcuni settori. «Avremo
assoluto bisogno di montatori
di borse con esperienza, ma in
questa zona non ci sono questo
tipo di figure professionali». As-
sunzioni in vista? «Magari – sorri-
de Mallozzi – trovassimo monta-
tori di borse: li assumeremmo al
volo».
«Vogliamo puntare sui giovani
– sottolinea Filippo Migliacci, di-
rettore generale e mente creati-
va dell’azienda – e dimostrare
che possiamo produrre tutto il
necessario per una borsa d’ec-
cellenza da soli. Cerchiamo
macchinisti e cucitori. Presto
però potremo crescere profes-
sionalmente con i nostri dipen-
denti in casa».
Il piano infatti prevede l’inaugu-
razione di un’accademia di pel-
letteria. «Sarà nei locali
dell’azienda – conclude Malloz-
zi – dove insegneremo ai giova-
ni le fasi della costruzione di
una borsa, dal progetto al pro-
dotto finito. Usciti da qui, saran-
no pronti a lavorare da subito,
anche da noi. Quando? Il nostro
obiettivo è di iniziare le lezioni
già dal prossimo anno».

Francesco Storai
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MASSA E COZZILE

Manutenzione
in biblioteca
La riconsegna dei libri
avverrà alla primaria
«Amicizia»: ecco le date

IL VIA DA DOMANI

L’utenza privata non
istituzionale dovrà
invece attendere
nuove disposizioni
per potervi accedere

Giovani tiratori del Tsn Pescia: da domani possono tornare ad allenarsi

A PIENO RITMO

La creazione di borse
per Gucci, Vuitton
e altre grandi griffe
è tornata ai livelli
pre-lockdown

Antonio Mallozzi (a sinistra) e Filippo Migliacci di Dea Pelletterie

Biblioteca della scuola
Pasquini di Margine
Coperta chiusa fino
all’inizio del prossimo
anno scolastico. Lo
comunica il responsabile
Giacomo Bartoletti.
«Questo – spiega - a
causa di lavori di
manutenzione e
ristrutturazione che
interessano l’edificio
della scuola media.
Tuttavia, abbiamo
approntato soluzioni per
la restituzione dei libri in
prestito e invitiamo
utenti, alunni e familiari a
recarsi alla primaria
«Amicizia» il 27 maggio e
3 giugno dalle 8 alle 14
(cognomi A-I), 28 maggio
e 4 giugno (M-Z). I libri
saranno restituiti alla
bibliotecaria Anna Maria
Adorisio. Gli utenti sono
invitati a presentarsi
muniti di mascherina,
rispettando il turno e le e
misure di distanziamento
di 1 metro. Info ptic
80600d@istruzione.it
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Pistoia / Montecatini

Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

FARMACIE

Dopo oltre due mesi di chiusu-
ra, oggi l’archivio «Roberto Mari-
ni-Oltre il secolo breve» della
Galleria nazionale riaprirà i bat-
tenti. Sarà poi aperto, su appun-
tamento, il martedì, il mercoledì
e il giovedì dalle 15.30 alle 18.30
e il mercoledì e il venerdì dalle
9.30 alle 12.30. Ai locali potran-
no inizialmente accedere fino a
un massimo di 4 persone. Con
l’arrivo di nuovi separatori in ple-
xiglass i posti a disposizione di-
verranno 8, seppur potranno ri-
sultare anche un numero inferio-
re a seconda del materiale da
consultare. Per evitare il rischio
di assembramenti, nel rispetto
delle linee guida nazionali e re-
gionali, l’accesso all’Archivio
non è libero ma regolato da un
sistema di prenotazione, a cui
tutti potranno accedere telefo-
nando, negli orari di apertura, al-
lo 0573.766349 o scrivendo a in-
fo@archiviomarinioltreilsecolo-
breve.org.
Alla richiesta di prenotazione
del materiale da consultare se-
guirà, da parte del direttore
dell’Archivio, una comunicazio-
ne attraverso la quale potrà es-
sere confermato giorno e orario
richiesto. In caso di indisponibil-
tà, verranno indicati i primi due
giorni disponibili, e i relativi ora-
ri. Durante la consultazione pos-
sono essere consultate mono-
grafie e riviste (fino a un massi-
mo di 3 per ogni appuntamen-
to), ascoltati lp, 45 giri, cd, au-

diocassette, bobine Geloso (fi-
no a un massimo di due per
ogni appuntamento) e visionati
vhs o dvd (fino a un massimo di
due per ogni appuntamento).
La durata della consultazione,
nel caso di più richieste nello
stesso giorno, non può supera-
re, un’ora di presenza.
Gli utenti devono rispettare
con attenzione la segnaletica di
ingresso e di uscita, mantenen-
do le distanze di sicurezza. Pri-
ma di entrare nell’Archivio ogni
utente dichiara il proprio nome
e cognome e l’orario per cui gli
è stato fornito l’appuntamento.
L’operatore verifica la presenza
dell’utente nell’elenco degli ap-
puntamenti. In caso assenza di
prenotazione o di errore l’uten-

te è invitato a ricontattare l’Ar-
chivio con le modalità già indica-
te.Prima di sedersi nel luogo as-
segnato ogni utente deve com-
pilare un’autodichiarazione at-
traverso la quale dichiara di ave-
re la propria temperatura corpo-
rea inferiore ai 37,5 gradi. All’en-
trata è disponibile un flacone
con gel disinfettante e guanti
monouso, che ogni utente è
chiamato ad utilizzare ed indos-
sare prima di sedersi nel luogo
assegnato. Le riviste presenti
nella sala di consultazione non
possono essere consultate sen-
za l’autorizzazione del direttore
dell’Archivio.
Al termine della consultazione
monografie e riviste sono collo-
cati dall’utente dentro una cas-

sa posizionata in un luogo indi-
cato dall’operatore dell’Archi-
vio. La cassa contenente i docu-
menti restituiti è trasferita all’in-
terno di un apposito spazio, do-
ve trascorreranno i 10 giorni di
quarantena previsti dalle nor-
me nazionali, prima di essere di
nuovo gestiti dall’operatore,
che provvederà a ricollocarli su-
gli scaffali o, in caso di nuova ri-
chiesta di consultazione, conse-
gnarli all’utente in attesa. Dopo
ogni utilizzo le cuffie saranno sa-
nificate e dotate di due nuove
copricuffia. Tale procedimento
non è valido per lp, 45 giri, cd,
audiocassette, bobine ’Geloso’,
vhs o dvd in quanto sono ma-
neggiati esclusivamente
dall’operatore dell’Archivio.

La comunità di
Dialoghi sull’uomo è
ampia e coesa: lo
dimostrano i numeri
estremamente positivi
della partecipazione
online ai canali del
festival. Gli utenti
unici raggiunti sul
profilo Facebook dei
Dialoghi sono stati
332.703.
Le impression (il
numero dei passaggi
dei contenuti video
sugli schermi degli

utenti) su YouTube
sono state 254.773.
Sostanzialmente un
pubblico di 587.476
che su Facebook,
YouTube, Instagram
ha realizzato
89.617 visualizzazioni
di video. Su Facebook
e Instagram i fan dei
Dialoghi hanno
totalizzato 21.423
interazioni; su Twitter
le visualizzazioni dei
contenuti sono state
19.100.

Roberto
Niccolai, alla
guida
dell’Archivio
Marini in Galleria
nazionale

IL FESTIVAL

Dialoghi sull’uomo, tutti i numeri di una comunità che cresce

L’archivio ’Marini’ riapre i battenti
Nuove regole per le consultazioni
I locali della Galleria nazionale pronti ad accogliere di nuovo i visitatori: ecco gli orari e modalità

PISTOIA
Farmacia Dell’Arca
in piazza Leonardo da Vinci
27/29 (0573.22270);
Comunale 1 viale Adua 40
(0573.29381), sempre aperta;
AGLIANA
Comunale, via Levi 7
(0574.675522)
MONTALE
Farmacia La Stazione
via Rosa Luxemburg 17/19
(0573.769010)
QUARRATA
Farmacia Raspa, via
Statale 331, (0573.718814)
SERRAVALLE
Farmacia Picconi
in via Montalbano 371/a
(0573.929216)
MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
CUTIGLIAN0 E ABETONE
Farmacia di Popiglio
in via Nazionale 55
(0573.674154) e la Farmacia
di Pracchia in via Nazionale
145, (0573.490078)
Farmacia dell’Abetone, in
via Brennero 508
(0573.60014)
Servizio a chiamata
SAMBUCA
Farmacia del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075);
MARLIANA
Farmacia di Marliana
piazza del Popolo, 14
(0572.66282)
e Montagnana
via per Montagnana, 273-277
(0572.684629)
MONTECATINI
Farmacia Della Stazione
in via Matteotti 144
(0572.78404)
LAMPORECCHIO
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia Vezzani
in via Francesca Uggi 338,
(0573.640345) a
Monsummano
BUGGIANO,
MASSA e COZZILE
e UZZANO
Farmacia Magnini in via
Gusci 3, a Buggiano
(0572.30466)
PESCIA
Farmacia Lavorini in piazza
Mazzini 85, (0572.477987)
CHIESINA UZZANESE
e PONTE BUGGIANESE
Farmacia Mainardi
in Corso Matteotti 34
a Ponte Buggianese
(0572.635004)

Fondata nel 1859
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IPPICA

Festa grande al rifugio Nibbio
Alato per i 15 anni compiuti ieri
da Lex Wise, un nome che susci-
ta tanti ricordi agli appassionati
toscani dell’ippica. Fu il primo
cavallo a scendere sotto la so-
glia dell’1’13” sul doppio chilo-
metro sulla pista del Visarno. Lo
chiamavano cavallo d’acciaio.
Ha corso da 2 a 11 anni. Per un
totale di 188 corse disputate, di
cui 37 vinte, 79 i piazzamenti ot-
tenuti. I suoi maggiori risultati,
un quarto posto nel gran pre-
mio Duomo e la piazza d’onore

nel Ponte Vecchio. Ha corsa an-
che in Francia, sfiorando la vitto-
ria nel prix dell’Amitiè a Cagnes
sur Mer.
In totale ha racimolato un con-
to in banca di 220mila euro. Sui
partner abituali Edy Moni, che
ne era anche l’allenatore, nelle
corse tra i professionisti e Ro-
berto Barsi, il proprietario, in
quelle gentlemen. Ora Lex Wise
si gode la pensione nel rifugio

di gestito da Samanta Catastini
nella quiete del bosco delle Cer-
baie. Dopo l’attività agonistica
Lex Wise è andato in adozione
nel Nord Italia. Ma ci sono stati
dei problemi e dopo un anno è
stato accolto da Samanta Cata-
stini: «Mi ha sempre rubato oc-
chi e cuore – spiega Samanta –
quando Roberto Barsi me l’ha
ceduto ho dovuto sedermi per
realizzare ciò che stavo ascol-
tando. Ha mantenuto il solito ca-
rattere che aveva in pista, fiero.
Chiuso e solitario. Ma capace di
voler bene in silenzio. Ma in scu-
deria ha bisogno di cento occhi.
Basta distrarsi un attimo ed è
pronto a combinare qualunque
cosa».
Nei giorni scorsi era anche il
compleanno di Samanta, «don-
na d’acciaio» anche lei, che tra
mille difficoltà e basandosi solo
su offerte riesce a mantenere
questa struttura. Che ospita
una dozzina di cavalli che posso-
no godersi la vecchiaia in santa
pace, dopo aver passato molti
anni a correre all’interno di un
ippodromo.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

BASKET

I palloni per il momento riman-
gono chiusi nei cesti, di tornare
a rimbalzare sul parquet del Pa-
laCarrara non se ne parla. Uffi-
cialmente il via libera per ripren-
dere gli allenamenti di squadra
è stato dato dal Governo e il Pi-
stoia Basket ha pure sei giocato-
ri sotto contratto, oltre allo staff
tecnico, che potrebbero ripren-
dere a lavorare il problema, pe-
rò, è che il palazzetto non è uti-
lizzabile perché deve essere sa-
nificato e predisposto per rispet-
tare i protocolli sanitari. Si tratta
di un lavoro grosso perché oltre
alla sanificazione si tratta poi di
dover mettere mano agli spo-
gliatoi, al campo, agli ingressi
dei giocatori e di tutto lo staff,
predisporre le adeguate distan-
ze di sicurezza e gli strumenti
igienico sanitari richiesti dal de-
creto. Di contro c’è una società
che almeno in parte potrebbe ri-
prendere l’attività e che invece
è costretta a stare alla finestra e

uno staff tecnico impossibilita-
to a portare avanti un qualsiasi
tipo di programma in previsione
dell’inizio della stagione che, da-
te alla mano, inizierà il 30 ago-
sto con la Supercoppa Italiana.
Diciamo che in generale la situa-
zione almeno per quanto riguar-
da la pallacanestro, sport che si
gioca al chiuso e questo fa tutta
la differenza di questo mondo,
non è rosea.
I dirigenti sono impegnati nel
difficilissimo compito di far qua-
drare i conti e al tempo stesso
di guardare in faccia la realtà
scegliendo quella più vicina alle
possibilità societarie. Intanto la
scadenza del 15 giugno incom-
be ed entro quella data i giochi
saranno fatti: Pistoia dovrà deci-
dere se continuare la sua avven-
tura nella massima serie oppure

fare un passo indietro scenden-
do di categoria. Tutto dipende-
rà dai colloqui con gli sponsor
che sono in essere e che dovran-
no intensificarsi in questi giorni
in modo da quantificare la forza
economica a disposizione in at-
tesa che, magari, qualcosa si
muova anche da parte del Go-
verno o della Federazione.
Una situazione bloccata che
però prima o poi deve sbloccar-
si perché altrimenti parlare di ri-
partenza è del tutto inutile. Spe-
riamo che mentre il Governo e
le istituzioni del basket sono im-
pegnate a trovare una soluzio-
ne, si possa almeno tornare ad
allenarsi. Certo, andare al palaz-
zetto non avrà lo stesso effetto
e stimolo di prima e l’atmosfera
sarà totalmente diversa, ma al-
meno anche staff tecnico e gio-
catori potranno tornare quasi al-
la normalità, a svolgere il loro la-
voro che è fatto principalmente
di passione, di voglia di stare in
palestra e sentire quella palla
che rimbalza sul parquet.

Maurizio Innocenti
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Lex Wise ha compiuto 15 anni

Il PalaCarrara in un’immagine di alcuni mesi fa
(foto archivio Castellani)

NUOTO

La ’fase 2’ è nel vivo, le palestre
sono state infine riaperte in tut-
ta Italia, ma a Pistoia, nel capo-
luogo di provincia? Beh, a giudi-
care dalla palestra-piscina Boa-
rio si direbbe che i problemi
non manchino. Nonostante la
forte presa di posizione per rico-
minciare, nelle scorse settima-
ne, di alcuni atleti della Nuotato-
ri Pistoiesi, l’impianto natatorio
e la piccola palestra adiacente
sono ancora sbarrati. Ci forni-
sce maggiori delucidazioni il
presidente della società di nuo-
to cittadino, Giancarlo Lotti. «I
nostri ragazzi, purtroppo, sono
ancora fermi, che si tratti di ago-
nisti come degli esordienti. Nes-
suno ha ancora rimesso piede
in acqua alla ‘Boario’. E solo og-
gi (ieri per chi legge, ndr), c’è
stato un primo sopralluogo de-
gli addetti del Comune di Pisto-
ia nella struttura. Domani (oggi
per chi legge, ndr) ce ne sarà un
secondo da cui capiremo se la
piscina è pronta per ospitare
atleti e non secondo gli attuali

protocolli studiati ad hoc oppu-
re se dovremo ancora attende-
re. Noi, ovviamente, speriamo
che l’amministrazione comuna-
le ci dia buone notizie, ci faccia
tornare a fare quello che sappia-
mo fare. Allenarci, far crescere i
giovani e non solo coloro che
hanno carattere e talento per af-
fermarsi. Il nuoto è una delle di-
scipline più formative dello
sport, ma in questo caso non
parliamo solo dei nostri campio-
ni, di gente che ha quali obietti-
vi i massimi traguardi, dalle
Olimpiadi ai Mondiali, passando
per Europei, Italiani Assoluti, Ita-
liani giovanili, Regionali e così
via. Discorriamo pure dei cittadi-
ni pistoiesi, che hanno il diritto
di poter praticare un’attività sa-
lutare ed educativa. Ci auguria-
mo che l’assessore Gabriele Ma-
gni, che ha partecipato anche
con buoni risultati ai Giochi
Olimpici, e la Giunta lo com-
prendano. Lo sport non è il fana-
lino di cosa delle attività».
E nel frattempo che cosa fanno
gli atleti? Quello che fanno gli
stessi cittadini: si arrangiano
con un po’ di corsa, di moto, mo-
vimento per tenersi se non in
forma perlomeno attivi. C’è vo-
glia non solo di riprendere il di-
scorso interrotto dalla pande-
mia di Covid-19: c’è volontà di
tornare a vivere.

Gianluca Barni

Lo sport sconvolto dal virus

PalaCarrara off limits, niente allenamenti
Impossibile utilizzare il palazzetto, che deve essere sanificato e predisposto per rispettare i protocolli sanitari anti-Covid

LA SCADENZA

Entro il 15 giugno
Pistoia dovrà
decidere se
continuare in A1

PALMARES

Ha corso da 2
a 11 anni: su 188 corse
ne ha vinte 37
e 79 i piazzamenti

La ricorrenza

Grande festa al rifugio Nibbio Alato
per i 15 anni di LexWise
Fu il primo cavallo a scendere
sotto la soglia dell’1’13’’
sul doppio chilometro
sulla pista del Visarno

La ’fase 2’

Ancora chiusa la piscina Boario
Il presidente Lotti
«Speriamo che il Comune
ci faccia tornare
ad allenare prima possibile»


